

Sesión del 4 de Mayo de 1892.—Acta número 30.—Aprobada el 11 de Mayo de 1892.

Presidencia del Dr. Semeleder.

A las siete y cuarto de la noche principió la sesión. Leída el acta de la anterior sin discusión fué aprobada en votación económica.

La Secretaría dió cuenta:

Con las publicaciones recibidas.—A la Biblioteca á disposición de los socios.

Con un cuadro de datos meteorológicos de 1870 á 1890 remitido de Mazatlán.—Contéstese dando las gracias.

Con el periódico *La Voz Hablada y Cantada*, correspondiente al año de 1891, obsequio del Dr. Semeleder.—Dénse las gracias.

Con una carta del Dr. A. Martínez dando las gracias por su nombramiento de socio correspondiente.—Al archivo.

Con una carta del Dr. Ramón Ruiz permitiendo que sea analizado el cálculo que acompañó á su trabajo.—Remítase al Profesor J. D. Morales para que haga el estudio correspondiente.

En seguida se concedió la palabra al Dr. Ramos para comunicar un recado del Sr. Lavista; pero al hacer uso de ella, dijo, que antes de esto deseaba hacer formal moción para que se suspendiese la sesión en señal de duelo por la irreparable pérdida que acaba de sufrir la Academia con la muerte del Dr. José Barragán. Con este motivo hizo un merecido elogio de este notable médico; y terminó diciendo que sólo que no fuera aceptada su moción, seguiría haciendo uso de la palabra para lo que la había pedido.

El Sr. Presidente manifestó que sentía que el Sr. Ramos hubiera hablado de un asunto distinto de aquel para que se le había concedido el uso de la palabra. Que lo que él proponía es precisamente lo que la mesa va á hacer en estricto cumplimiento de su deber y bien penetrada de su alta obligación y justo sentimiento. Que ruega á los presentes se pongan de pie; y anunciados los turnos de lectura se levantó la sesión á la que asistieron los Sres. Chacón A., García, Gayón, Hurtado, Lasso de la Vega, Olvera, Ramos, Semeleder, Soriano y el infrascrito primer secretario.

LUIS E. RUIZ.